

**RENCANA KERJA  
BALAI BESAR PERAMALAN ORGANISME  
PENGANGGU TUMBUHAN**

**TAHUN 2019**

**BALAI BESAR PERAMALAN ORGANISME PENGANGGU TUMBUHAN  
DIREKTORAT JENDERAL TANAMAN PANGAN  
KEMENTERIAN PERTANIAN  
2018**

## **I. PENDAHULUAN**

Dinamika pembangunan tanaman pangan yang berkembang saat ini, dihadapkan pada berbagai tantangan seperti perubahan-perubahan lingkungan strategis baik secara global maupun nasional, revitalisasi bidang pertanian, dan lain-lain. Sehubungan dengan upaya pemenuhan kebutuhan pangan nasional, tugas dan tanggungjawab perlindungan tanaman pangan dalam rangka pengamanan produksi untuk pencapaian produksi sesuai dengan sasaran yang telah ditetapkan semakin berat. Oleh karena itu, perlu dilakukan pengawalan yang lebih intensif, tepat, terintegrasi, dan berkesinambungan yang melibatkan seluruh pihak terkait untuk meminimalisir kehilangan hasil akibat gangguan Organisme Pengganggu Tumbuhan (OPT) dan Dampak Fenomena Iklim (DFI).

Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan sebagai institusi yang bertanggungjawab dalam mendukung kegiatan pengamanan produksi yaitu Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan (khususnya dalam melaksanakan dan mengembangkan peramalan organism pengganggu tumbuhan dan rujukan proteksi tanaman pangan), pada tahun anggaran 2019 telah dirancang kegiatan dengan keluaran-keluaran (output) sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya. Dalam operasionalnya, kegiatan pengamanan produksi mengacu kepada salah satu program pembangunan pertanian, yaitu Program Peningkatan Produksi, Produktivitas, dan Mutu Tanaman Pangan untuk mencapai Swasembada dan Swasembada Berkelanjutan yang meliputi 3 (tiga) keluaran (output) kegiatan yaitu **(1) Model Peramalan OPT (Model)** dengan keluaran : 1) Menyusun Kebijakan Program dan Anggaran Kegiatan Pengembangan Peramalan OPT, 2) Melaksanakan Bimbingan dan Sosialisasi Kegiatan Pengembangan Peramalan OPT, 3), Melaksanakan Pengembangan Teknologi Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT 4) Melaksanakan Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pengembangan Peramalan OPT; **(2) Layanan Internal (bulan layanan)** dengan keluaran; 1) Pengadaan Peralatan dan Fasilitas Perkantoran, 2) Pembangunan dan Renovasi Gedung dan Bangunan, 3) Rencana Anggaran Balai Besar Peramalan OPT, 4) Layanan Manajemen Keuangan, 5) Layanan

Manajemen BMN, **(3) Layanan Perkantoran (bulan layanan)** dengan keluaran; 1) Gaji dan Tunjangan, 2) Operasional dan Pemeliharaan Kantor.

Pada prinsipnya kegiatan yang dirancang mengacu kepada Rencana Strategis Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan 2015 – 2019. Sesuai dengan Peraturan Menteri Pertanian Nomor : 76/Permentan/OT.140/11/ 2011 tanggal 30 November 2011 tentang Organisasi dan tata Kerja Departemen Pertanian, Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan – Direktorat Jenderal Tanaman Pangan merupakan unit pelaksana teknis Direktorat Jenderal Tanaman Pangan yang bertugas untuk melaksanakan dan mengembangkan peramalan organisme pengganggu tumbuhan dan rujukan proteksi tanaman pangan dan hortikultura. Dalam melaksanakan tugas dan fungsinya, Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan terbagi dalam Bagian Umum, Bidang Pelayanan Peramalan dan Bidang Program dan Evaluasi.

## **II. VISI, MISI, TUJUAN DAN SASARAN**

Sesuai dengan tugas pokok dan fungsi Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan, telah ditetapkan visi dan misi, tujuan serta sasaran dan strategi pengembangan peramalan tanaman pangan dan hortikultura sebagai berikut :

### **A. VISI DAN MISI**

#### **Visi**

Visi Balai Besar Peramalan OPT adalah “Menjadi Lembaga Terpercaya dan Pusat Pengembangan Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan yang Diakui Dunia Internasional”

#### **Misi**

Untuk mencapai visi yang diinginkan pada tahun 2018, maka Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan melaksanakan misi-misi sebagai berikut :

1. Meningkatkan Pengetahuan dan keterampilan SDM di bidang pengamatan, peramalan dan pengendalian OPT
2. Menciptakan model peramalan yang tepat dan akurat
3. Menciptakan metode pengamatan yang tepat dan akurat.
4. Merakit dan mengembangkan teknologi pengendalian tepat guna yang efektif, efisien dan aman
5. Menerapkan dan mengembangkan teknologi PHT spesifik lokasi.
6. Meningkatkan pelayanan dan diseminasi informasi pengamatan, peramalan dan teknologi pengendalian OPT

## B. TUJUAN

Tabel 1. Tujuan, Indikator Tujuan Kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan 2019

No.	Tujuan	Indikator Tujuan	2019
1	Meningkatkan sumber daya manusia (SDM) baik petugas, petani maupun masyarakat lainnya di bidang pengamatan, peramalan dan pengendalian OPT (perlindungan tanaman) dalam rangka pemahaman, pelaksanaan, pemasyarakatan dan pelebagaan konsepsi PHT, pelebagaan konsepsi PHT,	Jumlah petugas perlindungan yang kompeten dalam teknologi peramalan, pengamatan dan pengendalian OPT (Orang)	99 Orang
3	Memberikan dukungan teknologi di bidang pengamatan, peramalan, dan pengendalian OPT (P3OPT) kepada pihak pengambil kebijakan dalam pelaksanaan P3OPT dan masyarakat perlindungan tanaman sebagai rujukan proteksi.	Jumlah teknologi pengamatan peramalan dan pengendalian OPT	15 Model
4	Berperan aktif dalam mendukung kegiatan pembangunan tanaman pangan khususnya pencapaian produksi dan pertumbuhan produksi pangan nasional khususnya padi, jagung, kedelai dan ubi kayu pada tahun 2015-2019.	Jumlah informasi peramalan serangan OPT	25 Informasi Peramalan
5	Meningkatkan koordinasi dan sinkronisasi instansi pemerintah, swasta dan masyarakat terkait dalam perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian kegiatan/program pembangunan perlindungan tanaman.		
6	Melaksanakan penyusunan program dan evaluasi peramalan, pengembangan peramalan OPT dan rujukan proteksi tanaman pangan dan hortikultura, serta sinkronisasi dengan program dan kegiatan perlindungan tanaman antar berbagai instansi baik di tingkat pusat maupun daerah		

### C. SASARAN

Tabel 2. Sasaran dan Indikator Sasaran Kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan 2019

Sasaran Kegiatan	Indikator Sasaran Kegiatan	2019
SK1 Meningkatnya kualitas layanan publik BBPOPT	1 Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) atas layanan publik BBPOPT	3.5
	2 Rasio luas serangan OPT tanaman padi yang terjadi terhadap luas serangan OPT yg diramalkan	66%
SK2 Meningkatnya implementasi rekomendasi peramalan serangan OPT yang diberikan oleh BPPOPT	3 Rasio luas serangan OPT tanaman jagung yang terjadi terhadap luas serangan OPT yg diramalkan	66%
	4 Rasio luas serangan OPT tanaman kedelai yang terjadi terhadap luas serangan OPT yg diramalkan	19.50%
SK3 Meningkatnya akuntabilitas kinerja di lingkungan BBPOPT	5 Jumlah temuan BPK atas pengelolaan keuangan BBPOPT yang terjadi berulang	0 Kasus
	6 Jumlah temuan Itjen atas implementasi SAKIP yang terjadi berulang (5 aspek SAKIP sesuai Permenpan RB 12 tahun 2015)	0 Kasus

Tabel 3. Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran Kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan 2019

Visi	Misi	Tujuan	Sasaran
Menjadi Lembaga Terpercaya dan Pusat Pengembangan Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan”	1 Meningkatkan pengetahuan dan keterampilan SDM di bidang pengamatan, peramalan dan pengendalian OPT;	1 Meningkatkan sumber daya manusia (SDM) baik petugas, petani maupun masyarakat lainnya di bidang pengamatan, peramalan dan pengendalian OPT (perlindungan tanaman) dalam rangka pemahaman, pelaksanaan, pemasyarakatan dan pelembagaan konsepsi PHT,	1 Meningkatkan kualitas layanan publik BBPOPT
	2 Menciptakan model peramalan OPT yang tepat dan akurat;  Menciptakan metode pengamatan OPT yang tepat dan akurat; Merakit dan mengembangkan teknologi pengendalian OPT tepat guna yang efektif, efisien dan aman; Menerapkan dan mengembangkan teknologi PHT spesifik lokasi; dan	2 Memberikan dukungan teknologi di bidang pengamatan, peramalan, dan pengendalian OPT (P3OPT) kepada pihak pembuat kebijakan dalam pelaksanaan P3OPT dan masyarakat perlindungan tanaman sebagai rujukan proteksi.	2 Meningkatnya implementasi rekomendasi peramalan serangan OPT yang diberikan oleh BPPOPT

Tabel 3 Lanjutan

Visi	Misi	Tujuan	Sasaran
	3 Meningkatkan pelayanan dan diseminasi informasi pengamatan, peramalan dan teknologi pengendalian OPT.	<p>3 Berperan aktif dalam mendukung kegiatan pembangunan tanaman pangan khususnya pencapaian produksi dan pertumbuhan produksi pangan nasional khususnya padi, jagung, kedelai dan ubi kayu pada tahun 2015-2019.</p> <p>Meningkatkan koordinasi dan sinkronisasi instansi pemerintah, swasta dan masyarakat terkait dalam perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian kegiatan/program pembangunan perlindungan tanaman.</p> <p>Melaksanakan penyusunan program dan evaluasi peramalan, pengembangan peramalan OPT dan rujukan proteksi tanaman pangan dan hortikultura, serta sinkronisasi dengan program dan kegiatan perlindungan tanaman antar berbagai instansi baik di tingkat pusat maupun daerah</p>	3 Meningkatnya akuntabilitas kinerja di lingkungan BBPOPT



#### **D. STRATEGI**

Kebijakan perlindungan tanaman pangan untuk mewujudkan visi, misi, tujuan, dan sasaran yang telah ditetapkan dalam operasionalnya tetap konsisten pada pendekatan sistem ***Pengendalian Hama Terpadu (PHT)***. PHT merupakan suatu konsep pengendalian hama dengan memanfaatkan beberapa cara yang kompatibel berdasarkan azas analisis ekosistem, berwawasan lingkungan dan berkelanjutan. Sehingga PHT merupakan bagian yang tidak terpisahkan dalam sistem budidaya tanaman dan pengamanan hasil serta diharapkan dapat membangun proses produksi yang ramah lingkungan, berkelanjutan, dan menghasilkan produk-produk yang berdaya saing tinggi. Sehubungan dengan hal tersebut, untuk mendukung upaya pengamanan produksi tanaman pangan Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan akan mewujudkan peran aktifnya dengan menetapkan strategi sebagai berikut :

- a. Meningkatkan kualitas dan profesionalisme sumber daya manusia yang bergerak dalam bidang perlindungan tanaman.
- b. Meningkatkan kuantitas dan kualitas teknologi peramalan dan rujukan proteksi tanaman pangan.
- c. Meningkatkan kuantitas dan kualitas informasi, komunikasi dan diseminasi hasil peramalan dan rujukan proteksi tanaman..
- d. Menjalin dan meningkatkan kualitas kemitraan dalam rangka mewujudkan hubungan sinergi antara kelembagaan perlindungan tanaman pangan dan hortikultura di tingkat pusat dan daerah.
- e. Meningkatkan optimalisasi pemanfaatan fasilitas, sumber daya manusia, dan dana untuk pengembangan peramalan dan rujukan proteksi

### **III. PROGRAM DAN KEGIATAN BALAI BESAR PERAMALAN ORGANISME PENGGANGGU TUMBUHAN TAHUN 2019**

Dalam rangka mencapai tujuan dan sasaran program pembangunan tanaman pangan, Balai besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan telah menetapkan program dan kegiatan perlindungan tanaman pangan yang mengacu kepada Rencana Strategis (Renstra) tahun 2015 -2019 revisi 2.

Sejalan dengan program pembangunan pertanian tanaman pangan, yaitu Program Peningkatan Produksi, Produktivitas, dan Mutu Tanaman Pangan untuk mencapai Swasembada dan Swasembada Berkelanjutan, Balai besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan telah menetapkan Program Peningkatan Produksi, Produktivitas, dan Mutu Tanaman Pangan untuk mencapai Swasembada dan Swasembada Berkelanjutan untuk mengakomodasikan kegiatan Balai besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan yaitu Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan dengan 3 (tiga) output yaitu **(1) Model Peramalan OPT (Model), (2) Layanan Internal (Bulan layanan), (3) Layanan Perkantoran (Bulan layanan)**

Berdasarkan Rencana Strategis (Renstra) Balai besar Peramalan Organisme Pengganggu Tahun 2015 – 2019 revisi 2, rincian keluaran (output) kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan Tahun Anggaran 2019 sesuai dengan Program Peningkatan Produksi, Produktivitas, dan Mutu Tanaman Pangan untuk mencapai Swasembada dan Swasembada Berkelanjutan adalah sebagai berikut :

#### **1. Model Peramalan OPT (Model)**

Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan dalam mengembangkan pengamatan, peramalan dan pengendalian organisme pengganggu tumbuhan dan sebagai rujukan proteksi tanaman pangan dan hortikultura dengan melaksanakan serangkaian aktivitas kegiatan yang meliputi :

1) Menyusun kebijakan program dan anggaran kegiatan pengembangan Peramalan OPT, 2) Melaksanakan Bimbingan dan Sosialisasi Pengembangan Informasi Data Peramalan OPT, 3) Melaksanakan Pengembangan Teknologi Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT, 4) Melaksanakan Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pengembangan Peramalan OPT. Jumlah biaya yang dibutuhkan untuk pencapaian output (keluaran) ini adalah sebesar Rp. 6.214.989.000,- (*Enam milyar dua ratus empat belas juta sembial ratus delapan puluh Sembilan ribu rupiah*).

**2. Layanan Internal (Bulan layanan)** terdiri dari kegiatan; Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan. melaksanakan Tata Usaha dan Rumah Tangga yang meliputi urusan kepegawaian, surat menyurat, kearsipan, keuangan, rumah tangga dan perlengkapan. Dalam rangka menunjang pencapaian hal-hal tersebut di atas, pada setiap bulan / tahunnya dilaksanakan pelayanan perkantoran yang meliputi :1) Pengadaan alat pengolah data, 2) Pengadaan perangkat pengolah data dan komunikasi, 3) Pemantauan mutu laboratorium PHP dan Agens hayati. Jumlah biaya yang dibutuhkan untuk pencapaian output ini adalah sebesar Rp.6.575.910.000,- (*Enam milyar lima ratus tujuh puluh lima juta Sembilan ratus sepuluh ribu rupiah*).

**3. Layanan Perkantoran (Bulan layanan)**, Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan. melaksanakan Tata Usaha dan Rumah Tangga yang meliputi urusan kepegawaian, surat menyurat, kearsipan, keuangan, rumah tangga dan perlengkapan.. Dalam rangka menunjang pencapaian hal-hal tersebut di atas, pada setiap bulan/ tahunnya dilaksanakan pelayanan perkantoran yang meliputi :1) Pembayaran Gaji dan Tunjangan, 2) Penyelenggaraan Operasional dan Pemeliharaan Kantor. Jumlah biaya yang dibutuhkan untuk pencapaian output (keluaran) ini adalah sebesar Rp. 9.251.547.000,- (*Sembilan milyar dua ratus lima puluh satu juta lima ratus ratus empat puluh tujuh ribu rupiah*).

## **V. PENUTUP**

Program dan kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan di Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan pada tahun anggaran 2019, merupakan kelanjutan dari program dan kegiatan yang telah dilaksanakan pada tahun anggaran 2018, sesuai dengan Rencana Strategis (RENSTRA) Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan Tahun 2015 – 2019 revisi 2. Program dan kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan di Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan tersebut terakomodasi dalam Program Peningkatan Produksi, Produktivitas, dan Mutu Tanaman Pangan untuk mencapai Swasembada dan Swasembada Berkelanjutan.

Kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan mempunyai 1 (satu) output yaitu Model Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan yang terdiri dari 3 (tiga) Indikator Kinerja Kegiatan yaitu :

1. Model Peramalan OPT (Model)
2. Layanan Internal (Bulan layanan)
3. Layanan Perkantoran (Bulan layanan)

Untuk mendukung kelancaran pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Balai Besar Peramalan Organisme Pengganggu Tumbuhan yang telah direncanakan pada tahun anggaran 2019 tersebut, diperlukan anggaran sebesar Rp22.042.446.000,- (*Dua puluh dua milyar empat puluh dua juta empat ratus empat puluh enam ribu rupiah*) yang dialokasikan pada Kegiatan Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan dalam Program peningkatan Produksi, Produktivitas, dan Mutu Tanaman Pangan untuk mencapai Swasembada dan Swasembada Berkelanjutan.

**KEBUTUHAN ANGGARAN TAHUN 2019  
KEGIATAN PENGEMBANGAN PERAMALAN SERANGAN  
ORGANISME PENGGANGGU TUMBUHAN  
BALAI BESAR PERAMALAN ORGANISME PENGGANGGU TUMBUHAN**

Kode	uraian	Jumlah
018.03.06	Program Peningkatan Produksi, Produktivitas dan Mutu Hasil Tanaman Pangan	22,042,446,000
1768	Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan	22,042,446,000
1768.007	Model Peramalan OPT [Base Line]	6,214,989,000
051	Menyusun kebijakan program dan anggaran kegiatan pengembangan Peramalan OPT	1,239,564,000
A	RENCANA ANGGARAN BALAI BESAR PERAMALAN OPT TH 2019	65,106,000
B	RENCANA KERJA BALAI BESAR PERAMALAN OPT	188,436,000
C	PETUNJUK PELAKSANAAN KEGIATAN BALAI BESAR PERAMALAN OPT	32,459,000
D	RENCANA KERJA AKREDITASI ISO-17025 DI BBPOPT	75,400,000
E	PENGAMANAN PRODUKSI TANAMAN PANGAN	878,163,000
052	Melaksanakan Bimbingan dan Sosialisasi Pengembangan Informasi Data Peramalan OPT	2,915,263,000
A	Pengamatan Keadaan Lapang OPT Tanaman Pangan	484,550,000
B	Upsus Peningkatan Produksi PAJALE Tahun 2019	787,061,000
C	Pameran Pembangunan Pertanian	72,060,000
D	Layanan bahan publikasi cetak (Majalah, Liefleat, Poster dan Brosur)	123,193,000
E	Pengembangan Perpustakaan BBPOPT	13,625,000
F	Website BBPOPT, PPID/KIP	30,782,000
H	SIARAN RADIO DAN TELEVISI	128,535,000
I	Workshop Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT (SDM Luar BBPOPT)	344,038,000
J	Workshop Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT (SDM BBPOPT)	43,347,000
K	Layanan manajemen Kepegawaian (Pembinaan SDM)	33,997,000
L	Layanan manajemen BMN (Workshop pendampingan penyusunan laporan keuangan dan BMN)	18,741,000

M	Pelatihan Agensia Hayati (SDM luar BBPOPT)	175,617,000
N	Layanan manajemen Keuangan	659,717,000
053	Melaksanakan Pengembangan Teknologi Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT	1,843,355,000
A	Bahan Operasional Laboratorium Pengelolaan Balai Besar Peramalan OPT	795,759,000
B	Perbanyak Isolat Dan Produk Agens Pengendali Hayati	155,857,000
C	Peramalan OPT Pangan Tingkat Nasional dan Spesifik Lokasi	215,300,000
D	Workshop Evaluasi Peramalan OPT Pangan	138,540,000
E	Pengembangan Teknologi Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT	537,899,000
054	Melaksanakan Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pengembangan Peramalan OPT	216,807,000
A	Sistem Pengendalian internal (SPI)	74,865,000
B	Laporan Kegiatan BBPOPT (Bulanan dan Tahunan)	16,280,000
C	Laporan Kegiatan Intansi (LAKIN Bulanan dan Tahunan)	39,840,000
D	Pemantauan, Evaluasi Mutu laboratorium PHP dan Agens Hayati	47,155,000
E	Penantauan dan evaluasi Kegiatan Lapang BBPOPT	38,667,000
1768.951	Layanan Internal (Overhead) [Base Line]	6,575,910,000
051	Pengadaan Alat Pengolah Data	85,610,000
A	Pengdaan Alat Pengolah Data	85,610,000
052	Pengadaan perangkat pengolah data dan komunikasi	42,600,000
A	Pengadaan Peralatan dan Mesin	42,600,000
055	Pemantauan, Evaluasi Mutu Laboratorium PHP dan Agens Hayati	6,447,700,000
A	Persiapan Pengadaan sawah dan Pemagaran Lahan Pengamatan OPT	813,300,000
B	Pengadaan Lahan Sawah dan Pemagaran Lahan Pengamatan OPT	5,634,400,000
1768.994	Layanan Perkantoran [Base Line]	9,251,547,000
001	Gaji dan Tunjangan	6,515,642,000
A	Pembayaran Gaji dan Tunjangan	

		6,415,642,000
B	Lembur Pegawai	100,000,000
002	Operasional dan Pemeliharaan Kantor	2,735,905,000
A	Perbaikan Peralatan Kantor	676,299,000
B	Perawatan Kendaraan Bermotor Roda-4	99,000,000
C	Perawatan Kendaraan Bermotor Roda 2	36,400,000
D	Langganan Daya dan Jasa	498,000,000
E	Pengadaan Pakaian Dinas Pegawai	111,100,000
F	Operasional Perkantoran dan Pimpinan	1,315,106,000

ALOKASI KEGIATAN PENGEMBANGAN PERAMALAN SERANGAN ORGANISME PENGGANGGU TUMBUHAN BALAI BESAR PERAMALAN ORGANISME PENGGANGGU TUMBUHAN TAHUN 2019

Kode	Uraian	Target	Lokasi
018.03.06	Program Peningkatan Produksi, Produktivitas dan Mutu Hasil Tanaman Pangan		
1768	Pengembangan Peramalan Serangan Organisme Pengganggu Tumbuhan		
1768.007	Model Peramalan OPT [Base Line]		
051	Menyusun kebijakan program dan anggaran kegiatan pengembangan Peramalan OPT		
A	Rencana Anggaran Balai Besar Peramalan OPT Th 2019	1 Rancangan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
B	Rencana Kerja Balai Besar Peramalan OPT	1 Rancangan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
C	Petunjuk Pelaksanaan Kegiatan Balai Besar Peramalan OPT	1 Rancangan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
D	Rencana Kerja Akreditasi Iso-17025 Di BBPOPT	1 Rancangan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
E	Pengamanan Produksi Tanaman Pangan	1 Laporan	Provinsi
052	Melaksanakan Bimbingan dan Sosialisasi Pengembangan Informasi Data Peramalan OPT		
A	Pengamatan Keadaan Lapang OPT Tanaman Pangan	54 Data	Provinsi
B	Upsus Peningkatan Produksi PAJALE Tahun 2019	1 Laporan	Provinsi
C	Pameran Pembangunan Pertanian	2 Pameran	Provinsi
D	Layanan bahan publikasi cetak (Majalah, Liefleat, Poster dan Brosur)	44 Judul	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
E	Pengembangan Perpustakaan BBPOPT	1 Laporan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
F	Website BBPOPT, PPID/KIP	40000 Pengunjung	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
H	SIARAN RADIO DAN TELEVISI	5 Paket	Provinsi
I	Workshop Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT (SDM Luar BBPOPT)	60 Orang	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
J	Workshop Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT (SDM BBPOPT)	3 Orang	Provinsi
K	Layanan manajemen Kepegawaian (Pembinaan SDM)	86 Orang	Jatisari, Karawang,



			Jawa Barat
L	Layanan manajemen BMN (Workshop pendampingan penyusunan laporan keuangan dan BMN)	40 Orang	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
M	Pelatihan Agensi Hayati (SDM luar BBPOPT)	30 Orang	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
N	Layanan manajemen Keuangan	12 Bulan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
053	Melaksanakan Pengembangan Teknologi Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT		
A	Bahan Operasional Laboratorium Pengelolaan Balai Besar Peramalan OPT	9 Laboratorium	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
B	Perbanyak Isolat Dan Produk Agens Pengendali Hayati	7000 Testube	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
C	Peramalan OPT Pangan Tingkat Nasional dan Spesifik Lokasi	15 Provinsi	Provinsi
D	Workshop Evaluasi Peramalan OPT Pangan	2 Laporan	Provinsi
E	Pengembangan Teknologi Pengamatan Peramalan dan Pengendalian OPT	15 Model	Provinsi
054	Melaksanakan Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Kegiatan Pengembangan Peramalan OPT		
A	Sistem Pengendalian internal (SPI)	1 Laporan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
B	Laporan Kegiatan BBPOPT (Bulanan dan Tahunan)	13 Laporan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
C	Laporan Kegiatan Intansi (LAKIN Bulanan dan Tahunan)	1 Laporan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
D	Pemantauan, Evaluasi Mutu laboratorium PHP dan Agens Hayati	24 Laboratorium	Provinsi
E	Penantauan dan evaluasi Kegiatan Lapang BBPOPT	1 Laporan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
1768.951	Layanan Internal (Overhead) [Base Line]		
051	Pengadaan Alat Pengolah Data		
A	Pengadaan Alat Pengolah Data	11 Unit	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
052	Pengadaan perangkat pengolah data dan komunikasi		
A	Pengadaan Peralatan dan Mesin	2 Unit	Jatisari, Karawang, Jawa Barat

055	Pemantauan, Evaluasi Mutu Laboratorium PHP dan Agens Hayati		
A	Persiapan Pengadaan sawah dan Pemagaran Lahan Pengamatan OPT	33,300 Meter	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
B	Pengadaan Lahan Sawah dan Pemagaran Lahan Pengamatan OPT	33,300 Meter	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
1768.994	Layanan Perkantoran [Base Line]		
001	Gaji dan Tunjangan		
A	Pembayaran Gaji dan Tunjangan	12 Bulan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
B	Lembur Pegawai	12 Bulan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
002	Operasional dan Pemeliharaan Kantor		
A	Perbaikan Peralatan Kantor	170 Unit	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
B	Perawatan Kendaraan Bermotor Roda-4	8 Unit	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
C	Perawatan Kendaraan Bermotor Roda 2	14 Unit	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
D	Langganan Daya dan Jasa	12 Bulan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
E	Pengadaan Pakaian Dinas Pegawai	222 Stel	Jatisari, Karawang, Jawa Barat
F	Operasional Perkantoran dan Pimpinan	12 Bulan	Jatisari, Karawang, Jawa Barat

